



**ENVIADO DE REAGAN.** Manila, Filipinas, Febrero 19 (Reuters). El enviado del Presidente Reagan, Phillip Habib, saluda a la líder de la oposición, Corazón Aquino, momentos antes de la reunión en la que abordaron el tema de las elecciones. Corazón Aquino ha desafiado las amenazas del Presidente Marcos.

## Corazón Aquino desafía el "poderío" de Marcos

Manila, Febrero 19 (AP). A pesar de las amenazas del Presidente Ferdinand E. Marcos de que utilizará sus plenos poderes para impedir que continúe sus acciones políticas, la dirigente opositora Corazón Aquino reanudó hoy

su campaña presidencial y dijo ante unos 20 mil entusiastas simpatizantes que no teme a Marcos ni a sus "titeres".

Para su primer acto público fuera de Manila tras

—Pasa a la página 51—

## Senado de EU declara fraude en las Filipinas

Washington, Febrero 19 (AP). El Senado norteamericano declaró hoy por amplia mayoría que las recientes elecciones presidenciales en Filipinas se vieron afectadas "por un fraude tan extendido que no pueden ser consideradas como un justo reflejo

de la voluntad del pueblo". La votación de 85-9 sobre la resolución declaratoria se produjo poco después que el líder demócrata Robert C. Byrd pidió al Presidente Ronald Reagan que transmitiera personal-

—Pasa a la página 51—

## Posibilidad de retirar bases EU de Filipinas

Washington, Feb. 19 (AP). El secretario de Estado George Shultz indicó hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan consideraría la posibilidad de retirarse de dos estratégicas bases militares en Filipinas si decide que el presidente Ferdinand E.

Marcos ganó la reelección por fraude y no dispone del beneplácito de su pueblo. No obstante, Shultz instó al Congreso a que postergase "cualquier acción precipitada" hasta el regreso del enviado especial norteamericano.

—Pasa a la página 58—

# Barril de petróleo podría bajar a \$5

Nueva York, Febrero 19 (AP). Mientras algunos precios del petróleo han bajado a menos de 15 dólares el barril por primera vez desde 1979, el Ministro del Petróleo de Kuwait advirtió hoy en Bahrein que, de no adoptarse medidas, los precios podrían descender hasta cinco dólares.

El Ministro kuwaití, Jeque Ali Jalifa al Sabaj, dijo que podría bajarse a ese nivel si los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y los que no la integran "continúan defendiendo sólo los intereses indivi-

duales".

Ali confirmó que la OPEP de 13 naciones planifica una reunión de emergencia para el 15 ó el 16 de Marzo en Ginebra, Suiza, a fin de elaborar una posición conjunta ante la "deteriorante" situación del mercado petrolero mundial.

Ali, que realiza una visita a la capital de Bahrein, mañana, dijo que aún hay una oportunidad para detener la caída de los precios petroleros, iniciada en Noviembre, "si los productores de la OPEP y los que no la integran se despiertan ante

—Pasa a la página 51—

# BID ofrece mil millones de dólares a Guatemala

Guatemala, Febrero 19 (UPI). El Banco Interamericano de Desarrollo ofreció hoy un crédito al nuevo gobierno de Guatemala por 1,000 millones de dólares, para financiar diversos proyectos de desarrollo en el país, se informó oficialmente.

Rubén Vaz Da Costa, Gerente de Operaciones del BID, indicó que el crédito es un respaldo del organismo financiero regional al programa de gobierno del Presidente Vinicio Cerezo, quien asumió el poder el 14 de Enero pasado para poner fin a más de tres décadas de predominio militar en Guatemala.

## Jimmy Carter por corte de ayuda de E.U. a Filipinas

Grantham, Estados Unidos, Feb. 19 (UPI). El ex presidente Jimmy Carter sostuvo que el presidente Ferdinand Marcos "robó" la reelección en las Filipinas, y dijo que Estados Unidos debe cortar su ayuda a ese país si Marcos se niega a abandonar el gobierno.

En un discurso ante unos 2,000 estudiantes, profesores e invitados en el pequeño Messiah College cerca de Harrisburg, Estado de Pensilvania, Carter también dijo que cree que Marcos "no se sorprendió" al enterarse en 1983 del asesinato del dirigente opositor Benigno Aquino.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

"ERA GORBACHEV". Moscú, Febrero 19 (Reuters). Grandes cambios, aunque no sustanciales, se han registrado durante el primer año de la "Era Gorbachev", señalan expertos de la política rusa. Gorbachev, en foto de archivo, pronuncia un discurso.

## Piden a la India que medie en la guerra del golfo

Nueva Delhi, Febrero 19 (DPA). Los embajadores de una serie de Estados árabes han exhortado al Gobierno de la India a mediar en la guerra entre Irán e Irak, según informaciones de prensa hoy Miércoles, los representantes de Túnez, Arabia Saudita, Irak y la República de Yemen, así como la Liga Árabe, solicitaron al Gobierno de Rajiv Gandhi que se dirigiese en ese sentido a ambas naciones, en especial al Gobierno de Teherán.

—Pasa a la página 29—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



**ESPERAN A REAGAN.** Grenada Febrero 19 (Reuters). La vendedora ambulante, Utilda Gludd, despliega orgullosa su venta de camisetas sport con la imagen

del presidente Ronald Reagan, que llega mañana a esta isla. Los granadinos están muy entusiasmados con la visita del Mandatario norteamericano.

"Hemos llegado al país para ofrecer al Presidente Cerezo el respaldo del BID a su programa de gobierno", señaló Vaz Da Costa después de entrevistarse con el mandatario en la residencia oficial.

Vaz Da Costa, quien llegó ayer tarde a Guatemala, reveló que el Gobierno de Cerezo tiene elaborados proyectos de desarrollo por casi 400 millones de dólares, pero que BID "ha fijado un desembolso de hasta 1,000 millones de dólares para que se lleven a cabo los planes que el jefe del Ejecutivo considere prioritarios".

—Pasa a la página 29—

## Caída del dólar, arma de doble filo para EU

Washington, Febrero 19 (AP). El Presidente del Sistema de la Reserva Federal, Paul Volcker, advirtió hoy que la caída del dólar en los mercados cambiarios mundiales en los últimos días era un "arma de doble filo" para Estados Unidos, porque aun cuando contribuye a mejorar la si-

tuación de ciertos sectores en crisis, entraña también el peligro de que fomente la inflación.

"La historia económica esta repleta de ejemplos de países que, en un esfuerzo por corregir la revaluación de sus monedas, no saca-

—Pasa a la página 29—

## Superávit comercial de C. Rica con países CA

San José, Febrero 19 (AP). Durante 1985, Costa Rica tuvo un superávit de 55 millones de dólares en el intercambio comercial con el resto de los países centroamericanos, según informó el Ministerio de Economía y Comercio.

Las exportaciones fueron del orden de los 169 millones de dólares mientras que las importaciones as-

ciendieron a 114,9 millones, según el informe.

Si incluir a Panamá, el superávit a favor de Costa Rica fue de 37 millones de dólares, con una exportación de mercancías por valor de 135 millones de dólares e importaciones por 98,7 millones.

Individualmente, el in-

—Pasa a la página 30—

## Bienvenida de héroe a Reagan hoy en Grenada

Saint George's, Grenada, Febrero 19 (AP). El Presidente norteamericano Ronald Reagan recibirá una bienvenida de héroe cuando llegue mañana a esta pequeña nación isleña del Caribe en visita de cuatro horas, dijo el Primer Ministro Herbert Blaize.

Blaize declaró mañana feriado nacional en Grenada y elogió a Reagan, quien hace 28 meses envió tro-

pas norteamericanas para encabezar fuerzas que restablecieron el orden luego del derrocamiento y asesinato del Primer Ministro Maurice Bishop.

Según lo previsto, Reagan depositará una ofrenda floral ante el monumento en memoria de los 19 soldados estadounidenses caídos en la invasión, que

—Pasa a la página 58—